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促政府盡快公布逸園狗場規劃及增加室內兒童遊樂設施
特區政府早已於16年公布18年收回澳門逸園狗場用塲，其後有關當局以
罕有極快之速度，完成有關逸園跑狗場原址土地利用的規劃研究，獲得
坊間讚賞和支持，但四年過去未見動工，而新的規劃至今仍未見蹤影。
 
上屆政府原規劃利用該土地興建四間學校，至今年政府透露最新規劃將
搬遷至新城A區，而藍天工程計劃下逸園狗場規劃亦將轉向為「北區運動
公園方向」設計。而最令市民失望的是苦等四年，花費了百萬公帑去設
計研究，最終還是浪費了且又回到起點，反映出特區政府以及有關當局
在行政及規劃上，並未與社會有充分溝通以及欠缺連貫性。
 
另一方面，對於當局將逸園跑狗塲規劃作運動公園，站在城市規劃角度
亦無可厚非，但澳門北區人口稠密，欠缺的又豈止是運動設施？由於長
期欠缺綜合社區設施及休閒設施，致使該區多個公園及兒童休憩區經常
出現人滿之患的情況，在僧多粥少的情況下經常出現會碰撞，加上設施
老化及不足亦容易造成安全隱患。隨着氹仔中央公園設施更新後以及新
口岸觀音像海濱休憩區落成，大受市民歡迎，吸引大量家長跨區享用，
放學時段或節假日更加人頭湧湧，反映出本澳嚴重缺乏大型休憩區及兒
童遊樂設施。
 
故此有不少市民期望當局重視北區兒童休憩設施空間不足的問題，鑒於
北區地少人多，有關當局更應該更好地規劃逸園狗場，並考慮放寬容積
率，使珍貴的土地資源能得到更有效的利用，透過增加更多可利用空間，
擴建或新增室內兒童休憩設施及親子空間，以滿足該區居民的生活需求。
故此，本人謹向有關當局提出以下質詢：
 
1. 請問有關當局何時會公布逸園狗場新規劃的具體方案？有關工程會於
何時啟動？有關當局能否提供確實時間表，讓社會大眾能夠知悉？
2. 請問有關當局在規劃逸園狗場作為運動公園設計上，有沒有考慮透過
放寬容積率，以增加可利用空間？會否考慮擴大空間來增設室內社會設
施或兒童遊樂設施？
3. 有關當局在規劃上會否考慮增加部分商業區，以增加就業職位乃至帶
動該區商業環境，促進職住平衡？
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